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Реферат 

Магистерская диссертация, 66 страниц, 25 рисунков, 11 таблиц, 32 

источника. 

Ключевые слова: ПРОЦЕСС ЛЕВИ, модель ARCH, модель GARCH, 

ФИНАНСОВЫЙ ИНСТРУМЕНТ, язык программирования R. 

Объектом исследования являются процессы Леви, модель ARCH, модель 

GARCH. 

Предметом исследования являются процессы Леви как случайная 

компонента модели. 

Цель работы – разработка программно-инструментального средства для 

проведения интеллектуального анализа данных на основе процессов Леви. 

В ходе работы были исследованы свойства процессов Леви, алгоритмы 

моделирования процессов Леви, применены инструменты языка 

программирования R для организации и проведения экспериментов с 

процессами Леви. 

Полученные результаты можно использовать в учебном процессе и при 

статистическом анализе и прогнозировании реальных данных в финансах. 
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Abstract 

Master thesis, 66 pages, 25 figures, 11 tables, 32 resources. 

Keywords: LEVY PROCESS, ARCH model, GARCH model, FINANCIAL 

INSTRUMENT, programming language R. 

The object of research are Levy processes, are Levy processes, ARCH model, 

GARCH model. 

The subject of study is Levy processes as a random component of the model. 

The aim of this work is to develop a software tool for data mining based on Levy 

processes. 

In the course of the work, the properties of Levy processes, algorithms for 

modeling Levy processes were studied, the tools of the R programming language were 

used to organize and conduct experiments with Levy processes. 

The results can be used in the educational process and in statistical analysis and 

forecasting of real data in finance. 


